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Source : TNS-Sofrès

la MénaGerIe Sur la 
rouTe du SPP ! 

Entretien avec Johanna Jequier

V ous les aviez peut-être déjà croisés en février  
ou en mars sur le tracé du SPP. Souvenez-vous,  

une drôle d'équipe sympathique qui vous interpelle 
dans la rue pour participer à un tournage ? Une histoire 
de marche et de marcheur qui tourne en rond ?  
Les voici de retour pour l'inauguration du tronçon 4 ! 
Pour en savoir plus, nous avons rencontré Joanna 
Jequier, la coordinatrice ultra-dynamique du projet  
de la Ménagerie pour le SPP ou plutôt des projets, car 
ça fourmille d'initiatives par ici… 
 
Joanna, pouvez-vous nous présenter en quelques mots  
la Ménagerie ?

Nous sommes un collectif d'artistes et de techniciens 
passionnés de cinéma d'animation. On crée des films 
à partir de différentes techniques traditionnelles : pâte 
à modeler, papier découpé, photos-montages, dessin... 
On a un studio à l'Usine, un lieu à Tournefeuille près de 
Toulouse. On organise aussi des ateliers, on participe à 
des formations, des rencontres... 

Sur Villeurbanne, nous sommes trois personnes 
impliquées : Cyril Maddalena et Romain Blanc-Tailleur, 
réalisateurs de film d’animation et moi.

Et qu'est-ce que vous êtes venus chercher ici, sur le 
quartier de la Soie ?

Notre envie, c'est de faire sortir le cinéma dans la rue. 
Pour faire un film d'animation de 5 minutes, il nous faut 
6 mois de travail en studio ! Ici, on travaille à un autre 
rythme, on construit au fil des rencontres notre objet, 
en interaction avec les participants, le décor urbain local. 
C’est ce que l’on essaie de faire dans le quartier de la Soie 
à travers le projet de la marche universelle.

Pouvez-vous nous en dire un peu plus sur ce projet de 
« marche universelle » ?

On a décomposé le mouvement de la marche  
en différentes postures qu'on demande aux habitants,  
aux passants d'adopter. On sollicite les gens directement 
dans la rue, on leur propose de participer au tournage,  
de prêter leurs traits, leur silhouette. Cette marche 
universelle parcourra le SPP, avec en toile de fond la petite 
et la grande cité TASE. En une journée, on arrive à produire 
10 secondes d'animation. Il y a du pain sur la planche :  
une personne apparaît sur chaque image, et sachant 
qu'il y a 24 images par seconde, il nous faut donc 1440 
personnes pour faire un film d'une minute ! ! !

Je crois que vous avez également un projet autour  
de jumelles, c'est ça ?

On a repris l'idée des jumelles d'observation qu'on 
trouve dans les lieux touristiques et qui vous permettent 
d'admirer le paysage moyennant une pièce.  
Avec les nôtres, on pourra découvrir (sans contribution !) 
les paysages du quartier de la Soie, la Balme, le Château 
d'eau ou l'Usine TASE sous un nouvel angle inattendu 
et transformé grâce à l'animation. On a appelé ça « les 
lunettes de réalité augmentée. » 
 
Pour en savoir plus sur la Ménagerie, vous pouvez aussi 
consulter : www.lamenagerie.com
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Tronçon de 
printemps ! 

QuaTrIèMe Tronçon du SPP : Mode d'eMPloI
 
Le rendez-vous se fait en face de l'école Pablo Néruda, avenue Roger Salengro,  
chez Voil'Avenir, que vous avez pu découvrir lors d'un précédent Soie Mag.  
À cette occasion, nous retrouverons la Ménagerie, cette équipe qui réalise des films 
d'animation et qui a déjà sévit dans le coin au mois de mars. Ils nous présenteront,  
entre autres, des jumelles qui ont la particularité de modifier le paysage d'un quartier. 
Seront aussi présents les archéologues de l'Archéotopos Agency. En force, puisqu'ils 
nous feront part de découvertes CAPITALES sur la VRAIE origine du SPP.  
Enfin, la mission SPP, comme toujours, vous accompagnera tout du long de ce tronçon : 
la cartographe Rastello présentera son nouveau plan du quartier. 
L'entreprise Mum (Marquage Urbain Manuel) s'occupera du tracé au sol du SPP.

D'ailleurs, si vous pouvez lui donner un coup de main,  
il vous en sera reconnaissant (rappelons que cette illustre 
entreprise comporte un seul employé, ce qui est peu 
pour un chantier d'une telle envergure). Et puisque nous 
serons à la veille d'un week-end prolongé, nous finirons 
tranquillement la journée avec un morceau à manger 
ensemble, concocté ensemble. Pour cela merci  
d’ouvrir votre frigo ou votre placard et d’en sortir  
un élément comestible de votre choix (légumes, 
fromages, fruits, conserves…). 

Le principe ? Composer ensemble à partir de nos restes 
respectifs des rouleaux de printemps pour fêter la saison ! 
Tout sera bon à prendre et rien à laisser pour cet apéritif 
participatif réalisé par vous, par nous ! Mais c’est quoi un 
rouleau de printemps au fait ? 
Rendez-vous à la rubrique recette pour plus d’infos ! 

Comme le disait le chef de 
l'Édito, c'est important, c'est 

important, c'est important. 
Allez, à mercredi !

Mercredi 16 mai à partir de 17 h 30 : Voil'Avenir  
10, avenue Roger Salengro à Vaulx-en-Velin, en face  
de l'école Pablo Néruda. 
Accès : 
À 600 m de l'arrêt métro / tram Vaulx-en-Velin / La Soie. 
Navettes gratuites en continu ! 
De 17 h15 à 18 h45 entre le site d'inauguration et la station 
de métro Vaulx-en-Velin / La Soie.

reTourS Sur 
l'InauGuraTIon du 

Tronçon 3

l e 10 mars dernier, nous étions une centaine  
à parcourir, réinvestir l'unique espace vert  

du quartier : l'hippodrome de la Soie, dans le cadre  
du tronçon 3.

Par un samedi ensoleillé, nous avons croisé chevaux, 
skieurs de fond et camion de pompier entre deux 
initiations de bowling park, trop vite arrêtées (en cause,  
la concurrence avec les skaters du Carré) pour le plus 
grand plaisir des enfants et adultes du quartier.

Une randonnée à plusieurs vitesses : au pas, au trot, voire 
au galop, mais où tout le monde arrivait à égalité autour 
d'un goûter dans les écuries 4 étoiles des jockeys.

Un moment mémorable aujourd'hui grâce à l'avion 
reporter SPP et par le tournage participatif de nos 
compères de la Ménagerie !

Pouvoir 
garer ma voiture n'importe où. 

La ville idéale, c'est un slogan 
pour les élections ça non ? 

C'est quel candidat ? 

Moins de chiens et surtout 
sur les trottoirs moins de… 

 

Des oiseaux et pas que des pigeons. 
La ville idéale ici, c'est quand ils seront 
parvenus à tous nous virer. Là, ça sera 

vraiment le pied.

La ville idéale, ben, c'est ici ! On est 
pas bien là ? Regarde moi ! Le soir, 
l'été, je me mets sur le parking, je 
fais barbecue, je vois le soleil se 

coucher sur le canal, qu'est-ce que 
tu veux de plus ?

La ville elle s'est toujours construite 
à partir d'un centre. Regarde au 

début c'était les dieux avec l'église. 
Après c'était les statues du Roi, de 

l'Empereur, tu sais comme à Bellecour. 
Ça a même été l'usine, tu sais, comme 

les corons dans le Nord. Bon. Et 
aujourd'hui il est où le centre. Lyon : 
rue de la Ré. Et ici, c'est quoi le truc 

qu'ils ont construit en premier ? Carré 
de Soie. Tu m'as compris ? Le centre, 

c'est le bizz mon frère.

édITo
Dernier tronçon avant les grandes vacances. 

Dernier tronçon avant la clôture des travaux, avant 
l'inauguration officielle, à l'automne, de ce Sentier 

Pédestre Périphérique qui permettra de faire 
le tour de la Soie à pied.

Le SPP continue son avancée dans 
le quartier de la Soie.

Au départ de Voil'Avenir, en face de l’école Pablo 
Néruda, le quatrième tronçon longera la Grande 

Cité Tase, pour se terminer dans un coin bucolique, 
convivial, enfin bref, idéal pour manger 

un bout ensemble. 

Ville idéale, c'est le thème de ce 
quatrième tronçon.

L'inauguration du 16 mai prochain 
se fera sous le signe du partage 
d'un moment qui, nous l'espérons, 

sera fort en surprises sans 
doute, mais surtout riche en 
sourires, en respirations, en 

soupirs d'allégresse.

Pour cela, il est important, précieux, capital, que vous 
veniez avec un ou plusieurs ingrédients de votre choix 

logés au fond de votre frigo ou de votre placard… 
Et je suis extrêmement sérieux en disant cela.  

Nous avons besoin de vous ! 

La question de la ville idéale a animé les faiseurs de 
ville de tout temps. Elle peut aussi nous chatouiller, 

nous qui vivons, travaillons, traversons ce quartier de 
la Soie, et qui, parfois, nous interrogeons sur la logique 

qui gouverne les transformations en cours.

Comme le remarque fort justement un habitant 
interviewé pour notre micro-trottoir traditionnel, il est 
clair que la ville, au fil des siècles, raconte les différents 
moments de l'Histoire. Elle est un miroir des croyances 
d'une époque. Une représentation aussi, des pouvoirs 
en place. Décrypter ce qu'il se fait dans le quartier de 
la Soie est un moyen comme un autre de savoir où 
nous en sommes, de nos croyances, de nos utopies, 

hommes et femmes de ce bout de Terre d'Europe.
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une CITé Idéale ?

Marhaba, une cité idéale de 50 ans.

B ienvenue ! Le rêve américain des Sixtie's, version 
Est-lyonnais, passa souvent par les cités  

de transit. Le mot fait penser à un encombrement,  
un désagrément passager. 

C'était juste une maisonnette où nicher sa famille,  
en attendant mieux, contre des bras et de la sueur…  
Un abri, chalet de bois sans fondations – quelle métaphore 
pour des exilés. Posés là, comme leur maison et leurs 
valises, les hommes et les femmes venus d'ailleurs n'ont 
pas envisagé le provisoire. Ils ont planté des figuiers,  
de la vigne, des lilas, des cerisiers et des enfants ! 

 
Depuis 50 années, Marhaba fait sa « Belle au Bois 
dormant ». Tellement bien que les autorités ont failli 
l'oublier, cette cité idéale en plein Carré de Soie.  
Cachés derrière leurs haies, entre rien et nulle part,  
les habitants de Marhaba se définissent en riant comme 
« un village gaulois » ! 
José d'Espagne, Souleyman de Bosnie, Tiosav de Serbie, 
Madeleine de France, Laïeb d'Algérie, Remigio d'Italie, 
El Hassane du Maroc… Intégrés, insérés, ils ont enraciné 
leur noblesse discrète, imaginé un terroir, des coutumes, 
une histoire commune… Fonder une société unique dans 
laquelle le voisin est un frère. Toute une vie passée dans 
ce village de 37 maisons, plus une : la maison commune 
pour les fêtes. Lors de leurs agapes universelles,  
ils mangent le monde, de l'Orient à l'Occident,  
et leurs petits-enfants, autour de la table, y goûtent  
les saveurs de l'humanité. 
 
Quel devenir imaginer pour cette petite cité au soleil ? 
Le Boulevard Urbain Est (BUE) passera par là, tel le furet 
de la comptine. 

Les habitants de Marhaba, chantent une autre chanson : 
« Ici, nous sommes comme les doigts de la main.  
S'il faut partir, j'espère qu'on sera tous ensemble, 
 ce sera plus facile. » 

– Monique Desgouttes –

VIlle Idéale
« Parfois il me suffit d'une échappée qui s'ouvre au beau 
milieu d'un paysage incongru, de l'apparition de lumières 
dans la brume, de la conversation de deux passants  
qui se rencontrent dans la foule, pour penser qu'en partant 
de là, je pourrai assembler pièce à pièce la ville parfaite, 
composée de fragments jusqu'ici mélangés au reste, 
d'instants séparés par des intervalles, de signes que  
l'un fait et dont on ne sait pas qui les reçoit. 

L'enfer des vivants n'est pas chose à venir ; s'il y en a un, 
c'est celui qui est déjà là, l'enfer que nous habitons tous 
les jours, que nous formons d'être ensemble. Il y a deux 
façons de ne pas en souffrir. La première réussit aisément 
à la plupart : accepter l'enfer, en devenir une part au point 
de ne plus le voir. La seconde est risquée et elle demande 
une attention, un apprentissage, continuels : chercher  
et savoir reconnaître qui et quoi, au milieu de l'enfer,  
n'est pas l'enfer, et le faire durer, et lui faire de la place. »

— Italo Calvino — 
Les villes Invisibles

leS BrèVeS 
du Carré de SoIe

l es brèves du projet urbain du Carré de Soie  
par notre correspondante, sur place :

13h46 : Bruno Dumétier, architecte en chef du projet  
du Carré de Soie, poursuit sa mission de cadrage  
du projet urbain avec une équipe élargie de paysagistes, 
de spécialistes en développement durable… Aurélie 
Johann, jeune urbaniste, devient son nouveau bras droit. 
Bienvenue et bon courage à Aurélie… La route sera longue 
et périlleuse ! 
 
15h15 : L'îlot Yoplait. Territoire de plus 20 hectares situé 
sur la partie villeurbannaise, c'est ici notamment que 
la communauté Roms avait élu domicile il y a quelques 
années. C'est ici aussi que la Mission SPP a ses bureaux. 
C'est le nouveau grand chantier du quartier après Tase. 
À terme, les décideurs souhaitent y développer 5 000 
emplois et y faire arriver 5 000 nouveaux habitants. 
L'existant disparaitra progressivement et de nouvelles 
rues, de nouveaux logements, une école, un gymnase,  
de nouveaux commerces feront leur apparition. 
Au milieu de ce quartier, il y a ce que les urbanistes 
appellent l'Amande, un ensemble de petits logements 
entre la rue de la Soie et la rue Decombrousse et sa « cour 
des Miracles ». Son côté typique les a incité à vouloir 
conserver l’Amande. Mais quelle place pour ces habitants 
au milieu d'un tout nouveau quartier ? Comment conserver 
« l'esprit des lieux » ? 
 
17h22 : Ilôt Tase : Ça construit ! 
Difficile de ne pas remarquer le chantier à proximité  
du métro Vaulx - La - Soie ! Ce qui se construit ici, c'est  
le futur siège de l'entreprise Véolia. Encore un an et demi 
de travaux avant que les 600 salariés de l'entreprise 
n'investissent le bâtiment. 
Une partie du bâtiment de façade de l'Usine TASE  
va être réhabilitée et un parking souterrain construit.  
C’est l’entreprise Technip qui occupera les locaux mi-2 013.
Sur le terrain vague à l’arrière de l'usine Tase, un premier 
immeuble de 66 logements a été entièrement vendu  
en septembre dernier, d'autres vont suivre. 
 
17h36 : La concertation mené par le GPV de Vaulx-en-Velin 
auprès des habitants sur le devenir de la place Cavellini 
donne ses résultats : à 52 % ils préfèrent l'implantation 
d'une supérette sur la place Cavellini (plutôt que côté 
Bataillon Carmagnole). 
 
18h00 : Les travaux autour du Boulevard Urbain Est (BUE) 
débuteront au 1er semestre 2 013 pour s'achever en 2 015. 
L'échéance sur le devenir de la cité Marhaba  
se resserre donc…  
Le BUE ne passe pas sur Marhaba. Pour autant, il 
longe la cité. Malgré la construction d'un mur antibruit, 
l’environnement de cette dernière va être fortement 
perturbé. 
 
20h20 : Une brève loisirs de dernière minute : le cirque 
Imagine viendra poser son chapiteau sur le terrain Sytral  
à proximité de la Maison du Projet à partir de septembre  
et pour les trois prochaines années. À prévoir donc  
une école de cirque, des dîners spectacles, des artistes 
accueillis en résidence…

22h : Une réunion publique sur l'ensemble du Carré  
de Soie aura lieu en juin 2 012. Des ateliers de réflexion 
ouverts à tous les habitants se mettront en place  
à la rentrée. L'occasion donc de se prononcer peut-être  
un peu plus sur l'avenir du quartier. 
Concernant la question des espaces publics, il faudra 
attendre la fin de l'année 2 012 avant que le débat  
ne s'officialise.

le rouleau 
de PrInTeMPS 

reVISITé !
De Marie, cuisinière officielle 

de la mission SPP 

La base du rouleau : 
De belles feuilles de riz, que l'on fait 
tremper quelques minutes dans l'eau 
froide afin de les ramollir, 
De la salade verte, 
Quelques brins de menthe,

Auxquel on peut ajouter par exemple, 
après observation du contenu de son frigo : 
Des carottes rapées, 
Du fromage ail et fines herbes  
ou de la vache qui sourit, 
Un reste de poulet cuit du dimanche  
qu'on effiloche

Puis : 
On relève ses manches, on étale  
le fromage sur la galette de riz,  
on superpose les ingrédients et on roule  
le tout délicatement. 
 
À noter que la seule vraie base de cette 
recette reste la galette de riz, ensuite 
agrémentez -là de ce qui vous fait envie !

Comment s’est créée l’association ? 
 
Le Comité de Défense de Locataires TEC a été créé 
 à la suite de nombreux problèmes rencontrés dans  
les trois quartiers dont la régie Sollar a la charge. Une 
pétition mentionnant les différents problèmes d’insalubrité 
avait été ainsi rédigée par les locataires. L’association  
est donc une initiative qui vient des habitants eux-mêmes 
et qui ont fait le choix de s’unir, bien que n’étant pas  
du même ensemble, pour être mieux entendus. 
Nous avons été interpellés par les changements  
qui se passaient autour de nos quartiers qui sont laissés  
à l'abandon. Nous avons suivi aussi les « Concertations  
du Grand Lyon » pour nous tenir informés des 
changements des quartiers sud de Vaulx-en-Velin. Nous 
avons alors compris qu’il était important que nous nous 
composions en un groupe identifiable tant pour les 
habitants que pour les institutions si nous voulions que 
nos voix soient entendues. 
 
Qui sont les membres de l’association ? Comment 
fonctionne-t-elle ? Quelles sont vos actions ? 
 
Trois locataires – dont moi-même - sont habitants 
d’Eurorex, un de la rue Nelli et les autres des Grandes 
Cités Tase. La présidente est Madame Badache 
depuis un an. 

Notre permanence est assurée par la présidente les 
vendredis après-midi de 15h30 à 17h. De mon côté, je 
m'investis lorsqu'on vient me solliciter. Dernièrement 
certains membres de l'association m'ont contactée pour 
faire une demande auprès du Maire de Vaulx-en-Velin, pour 
qu'il intervienne auprès de la régie pour terminer les salles 
de bains et les cuisines de la rue Nelli (celles des grandes 
cités étant aujourd’hui terminées). Nous en profitons 
pour demander un meilleur entretien des allées des trois 
quartiers, et le nettoyage des poubelles et des locaux 
poubelles. Et surtout l'enfermement des poubelles qui se 
trouvent aux pieds des immeubles des Grandes Cités.

Votre dernier combat ? 
 
Notre dernier combat a été celui du chauffage à Eurorex 
(et de l'eau chaude). Ce problème était existant depuis  
la construction d'Eurorex voilà 18 ans ! Certains locataires 
ont passé des hivers sans chauffage et sans eau chaude. 
Nous avons commencé par une pétition auprès de la régie, 
suivie d'une petite manifestation devant le point info et le 
Pimm's (nous avons ainsi bloqué l'avenue Roger Salengro) 
avec le soutien d'autres comités de locataires de Vaulx-en-
Velin, et diverses associations de Vaulx-en-Velin Nord et 
Sud. Nous avons appelé cette manifestation Carton rouge 
à la Sollar et les locataires avaient collé à leurs fenêtres 
des cartons rouges.  

renConTre aVeC…

l e « Comité de Défense de Locataires TEC » est une association née en 2008, à l’initiative des locataires  
de trois ensembles du quartier de la Soie : les Grandes Cités Tase, Eurorex et le Domaine de la Côte.  

Nous avons rencontré Ouarda Chaïb, vice-présidente de l’association et locataire du quartier Eurorex,  
qui nous explique l’origine de l’association et la mobilisation des habitants dans un combat commun :  
militer pour un entretien décent des logements.

Idéale ? Ce qui serait idéal, c'est que 
la Sollar s'occupe des fuites d'eau 
dans les immeubles et répare la 

chaudière. C'est ça. L'idéal, ça serait 
qu'en hiver on soit sûr d'avoir de 

l'eau chaude et du chauffage.

La ville idéale, c'est celle où les 4x4 
servent de barbecue, non ?

Ville idéale ? Moins de contrôle au 
faciès ?

Des bébés qui arrêteraient de 
tousser chaque hiver à cause 

des fumées. Des gamins qu'on 
empêcherait pas de courir certains 
jours à l'école à cause des fumées.
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Nous avons eu un article dans le Progrès mais aussi un 
reportage sur France Culture. Nous avons également 
soutenu les jardins familiaux pour la conservation des 
jardins et de leurs arbres. Nous les avons aidés en 
participant à toutes les réunions tout en essayant de parler 
en leur nom. La Sollar a demandé aux jardiniers de créer 
leur propre association. Nous avons laissé les jardiniers 
tout en leur précisant que nous serions présents s'ils 
avaient encore besoin de notre aide. Aujourd’hui, nous 
attendons tous ensemble la fin des travaux des jardins… 
Travaux qui n'ont pas commencé à la date prévue.

Du SPP !
Rdv est donc pris : mercredi 16 mai : 
DÉPART À PARTIR DE 17 h 30 et JUSQU'À 
19h : Inauguration du tronçon 4 !  
Où ? En face de l'école Neruda, 10 avenue 
Roger Salengro à Vaulx-en-Velin. À 600 m de 
l'arrêt métro / tram Vaulx-en-Velin / La Soie. 

Navettes gratuites en continu de 17 h15 à 
18 h 45 entre le site d'inauguration et  
la station de métro Vaulx-en-Velin / La Soie. 
 
Vous l'avez compris : Amenez un reste qui 
traîne dans votre placard ou votre frigo et 
remettez-le à votre arrivée ! 
Prochain rdv SPP à noter à la rentrée : à 
l'automne pour l'inauguration finale et 
complète du SPP… 
 

Des moments-clés !
Un printemps / été parsemé 

de jours fériés...
Jeudi 17 mai : Ascension (c'est quand 
Jésus il est monté au ciel il paraît) ou fête 
des alpinistes 
Lundi 28 mai : Pentecôte (c'est quand 
l'esprit de Jésus est revenu sur Terre  
il paraît) ou fête des cyclistes
 

…de fêtes…
Vendredi 1er juin : Fête des Voisins 
Dimanche 10 juin : Fête nationale  
du Portugal ! Mardi 12 juin : Fête nationale 
de la Russie ! Jeudi 21 juin : Fête de la 
Musique... et de l'Été !  
Mercredi 4 juillet > lundi 3 septembre : 
Vacances d'été ! 
Vendredi 20 juillet : Début du Ramadan 
Dimanche 19 août : Aïd Al Fitr 
(Fin du Ramadan) 

 
 

...et de loisirs et animations...
11 mai : Soirée lecture multilingue  
à la mairie annexe (20h) 
18 > 20 mai : Cirque Cancy -  place Cavellini 
23 mai : « Faites de la propreté » - place 
Cavellini 
28 mai : Marionnettes Guignols - place 
Cavellini 
31 mai > 6 juin : Printemps de la Tase 
- Usine TASE - par l'association « Vive la 
Tase » 9 juin : Vide grenier au stade Aubert 
23 juin : Fête du Sud ! 

sans oublier : 
8 juin : Assemblée Générale du centre 
social Peyri ouverte à tous 
10 et 17 juin : Élections législatives : On 
retourne tous voter !

 
Le SPP est soutenu par l'État Drac Rhône-
Alpes, la Région Rhône-Alpes, le Grand 
Lyon, la Ville de Vaulx-en-Velin, la Ville  
de Villeurbanne, la fondation Abbé Pierre,  
l'Agence nationale pour la cohésion sociale 
et l'égalité des chances. 
 
KompleXKapharnaüM est une compagnie 
conventionnée, soutenue par l'État Drac 
Rhône-Alpes, la Région Rhône-Alpes et la 
Ville de Villeurbanne. 
Remerciements à Voil'Avenir, au Sytral  
et au Grand Lyon. 
 
Contact : 
MissionSPP / KompleXKapharnaüM  
9 rue Francia – 69 100 Villeurbanne 
projets-phare@kxkm.net et 04 72 37 94 78

aGenda SoIe MaG

Venez le 16 mai prochain 

composer votre rouleau avec ce 

qui traîne dans votre placard 

ou votre frigo !
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MERCREDI 16 MAI 2012
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